



Nombre de alumnas:

Karen Juselen Roblero Ortiz

Nombre del profesor:

María del Carmen Cordero Gordillo

Nombre del trabajo:

Resumen

Materia:

Taller de Elaboración de Tesis

Grado: 9° cuatrimestre Grupo: "A"

Comitán de lunes Chiapas a 06 de julio del 2020.

Espacio cultural urbano, concentración de toda clase de persona

La recolección de datos cualitativos

Esto se dificulta cuando los datos a recopilar se tienen que hacer mediante pláticas con personas que de cierta manera han estado involucrados de manera directa e indirecta con el parque, hay personas que nos conducen a las fuentes de información que viven y que han vivido siempre en ese lugar. Para nosotros es información valiosa porque de allí depende la forma como se proyecte una remodelación.

Uno de los métodos utilizados en la recopilación de datos se ha dado a través de encuestas practicadas en el sitio, esto con la finalidad de abonar al proyecto planteado.

Me intereso el proyecto de remodelación del parque de la Castalia ubicado en el Barrio de Yalchivol de la ciudad de Comitán de Domínguez Chiapas, debido a los comentarios hechos por las personas que habitan a sus alrededores, como los vecinos de este barrio en donde ellos manifiestan que les gustaría contar con el apoyo de cualquier dependencia de gobierno para la elaboración de un proyecto acorde a las necesidades visibles de dicho parque. Esta información obtenida por parte de los habitantes que visitan continuamente en la mañana, tardes y noches, me ayudan a tomar en cuenta la necesidad que existe de acuerdo a sus opiniones vertidas en diferentes comentarios.

Cuando yo me acerque a ese barrió, me dirigí primeramente a los habitantes que están alrededor, preguntándoles si existía un comité o un patronato encargados del mantenimiento de dicho parque, uno de mis retos fue conseguir una plática con estas personas para que me explicaran los motivos de por qué se encontraba el parque en estas condiciones, en donde me pude dar cuenta que no hay mucha disponibilidad por parte de las autoridades municipales para darle un buen mantenimiento al antes mencionado.

Una vez enterándome de esto me motivo a tomar la decisión de plantearles un proyecto que consiste en la remodelación del parque y me dijeron que si elaborarían el proyecto lo diéramos a conocer a la ciudadanía para que en base a esto se hiciera una solicitud a las dependencias correspondientes y hacer una realidad el sueño de muchos habitantes de este barrio.

Ya recolectada la información respecto a las necesidades y carencias de este recinto procedemos al planteamiento del proyecto de remodelación del parque de la Castalia ubicado en el Barrio Yalchivol de la ciudad de Comitán.

De acuerdo a las necesidades que he mencionado, podría hablar del tiempo de construcción de la remodelación que llevaría para hacer todos los ajustes

considerables para la remodelación total del mismo teniendo las medidas obtenidas mediante un levantamiento en el lugar.

Con respecto a esta metería, me parece muy interesante, debido a la interacción que existe entre la comunidad y el proyector.

Durante el proceso de investigación me pude dar cuenta de la responsabilidad que recae en la persona que estará al frente de un proyecto de este tamaño porque considero que la ilusión que manifiesta las personas de un barrio o de una comunidad se deben de tomar muy enserio y se deben de hacer todos los procedimientos que involucran la integración de un proyecto, desde la formación de un comité o patronato que estaría al frente desde el levantamiento, proceso de construcción o remodelación y el termino del mismo en donde la responsabilidad caería en el proyectista, su comité y quien autorice el financiamiento de dicho proyecto.

Considerando las sugerencias de los habitantes con respecto a este proyecto, me puedo dar cuenta que es importante una respuesta favorable hacia ellos, debido a que me han demostrado en la recopilación de todos los datos que necesitaba un interés por que jamás se negaron a brindarme la información que yo necesitaba, por lo que de allí tomo la responsabilidad de apoyarlos en la elaboración de dicho proyecto y la conducción hacia las dependencias normativas y llegar a un buen termino con respuestas favorables a este barrio.

Recolección de datos en el enfoque cualitativo

Con respecto a este proyecto las cualidades y características son el mejoramiento de dicho recinto, cumpliendo las expectativas anteriormente mencionados por parte de sus habitantes ya que como sociedad todos anhelan tener estos espacios recreativos y deportivos en buenas condiciones.

Recolección de enfoque mixto

Es aquí en donde se mezcla la información obtenida, mediante la investigación, en donde se mencionan las características de cuales serán las metas a alcanzar y cuanto seria lo que se podría lograr con este proyecto, en donde el mayor beneficiado seria automáticamente el barrio.